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Je souhaite rénover deux longères dans le Berry afin d’en faire ma maison d’assistante familial.

Etant composé de 2 longères, je souhaite rénové la petite longère pour en faire ma partie habitation avec 4
chambres pour y accueillir 3 enfants/ado  et rénover 4 autres logements pour pouvoir accueillir 4 autre
assistant familial dans la deuxième beaucoup plus grande. 

Les longères sont entourées d’un vaste terrain de plusieurs hectares.

Une partie du terrain sera dédié a la permaculture afin de produit notre propre consommation et apprendre a
nos jeunes le gout de la protection de la terre et de profiter d’un extérieur.

Une deuxième partie sera dédié a l’accueil d’animaux afin de mettre en place de la médiation animal.

Les biens faits de la médiation animal est déjà reconnue comme équithérapie ou la ronronthérapie.

Des poules pour les œufs et apprendre les responsabilités de s’occupe d’un tiers. Cela parait anodin mais
devoir entretenir le poulailler, les nourrir est le début pour apprendre les responsabilités envers un tiers. 

Des moutons pour entretenir nos espaces vertes. 

Un endroit accueillant et bienveillant pour réconcilier parfois des jeunes avec la vie.

 

Pourquoi devenir assistant familial ?

 

Devenir assistant familial est bien plus qu’un simple métier : c’est un engagement humain et une vocation.
Cette profession, souvent méconnue, repose sur des valeurs profondes comme l’accueil, la bienveillance et
la capacité à offrir un foyer chaleureux et sécurisant à des enfants en difficulté.

Pour moi, le désir de devenir assistant familial naît avant tout d’une volonté d’apporter du soutien et de la
stabilité à des enfants ayant traversé des épreuves difficiles. Ces enfants, souvent confrontés à des
situations familiales complexes, méritent un environnement qui leur permette de se reconstruire, de grandir
et de s’épanouir. Être là pour eux, leur offrir une oreille attentive, un regard bienveillant, et un cadre
structurant, c’est leur donner une chance de croire en un avenir meilleur.

Au-delà de l’aspect humain, cette mission répond également à un besoin social. En devenant assistant
familial, je souhaite contribuer à la solidarité et à la protection de l’enfance. Chaque enfant mérite d’être
entouré d’amour et de respect, et cette profession me permettrait de jouer un rôle actif dans leur
développement et leur bien-être.

Ce choix est aussi motivé par mes propres valeurs personnelles et mes expériences. J’ai toujours eu à cœur
d’aider les autres et de m’investir pour leur bonheur. Créer un environnement familial où un enfant se sentira
aimé et en sécurité me semble être l’une des contributions les plus significatives que je puisse apporter à la
société.

Enfin, devenir assistant familial, c’est aussi l’opportunité de se former, d’apprendre, et de grandir
humainement. C’est un métier exigeant mais profondément enrichissant, où chaque sourire, chaque progrès,
et chaque moment partagé devient une récompense inestimable. Je suis convaincu que cette mission me
permettra non seulement d’apporter beaucoup, mais également de recevoir énormément en retour.

 

La permaculture : une solution durable pour les générations futures

 

La permaculture, contraction des termes "permanent" et "agriculture", est bien plus qu’une méthode de
culture. C’est une philosophie de vie et un système de conception basé sur l’observation de la nature, visant
à créer des environnements humains durables, résilients et en harmonie avec les écosystèmes. Elle s’appuie
sur trois grands principes éthiques : prendre soin de la Terre, prendre soin des êtres humains, et redistribuer
les surplus de manière équitable.

Contrairement aux pratiques agricoles conventionnelles qui épuisent les sols, polluent les eaux et
consomment énormément d’énergie fossile, la permaculture adopte une approche régénérative. Elle repose
sur des techniques comme l’agroforesterie, la culture en buttes, la polyculture et la collecte des eaux de
pluie. Ces pratiques imitent les écosystèmes naturels, favorisent la biodiversité et minimisent l’impact
environnemental.

Cette approche est bénéfique pour les générations futures à plusieurs niveaux. D’abord, elle préserve les
ressources naturelles en évitant l’épuisement des sols et en limitant l’usage des pesticides et des engrais
chimiques. Cela garantit que les terres resteront fertiles et productives pour les générations à venir. De plus,
en favorisant la biodiversité et en réduisant les émissions de gaz à effet de serre, la permaculture contribue à
la lutte contre le changement climatique, une des menaces les plus graves pour notre avenir collectif.

Par ailleurs, la permaculture encourage l’autonomie alimentaire et la résilience locale. En formant des
communautés capables de produire leur propre nourriture de manière durable, elle réduit notre dépendance
à des systèmes alimentaires mondialisés, souvent fragiles et gourmands en ressources. Pour les
générations futures, cela signifie une plus grande sécurité alimentaire et une meilleure capacité d’adaptation
face aux crises.

Enfin, la permaculture transmet des valeurs essentielles : respect de la nature, coopération et partage. En
intégrant ces principes dans nos modes de vie, nous enseignons aux enfants à vivre en harmonie avec leur
environnement, à protéger la planète et à bâtir un avenir plus juste et durable.

Ainsi, la permaculture n’est pas seulement une réponse aux défis actuels, mais une véritable promesse
d’espoir pour les générations à venir.

 

Les bienfaits de l’équithérapie : une approche thérapeutique unique

 

L’équithérapie, ou thérapie assistée par le cheval, est une méthode qui utilise la relation entre l’humain et le
cheval pour favoriser le bien-être physique, psychologique et émotionnel. Reconnue pour ses multiples
bienfaits, elle s’adresse à des personnes de tous âges, qu’elles soient atteintes de troubles physiques,
mentaux ou émotionnels, ou qu’elles recherchent simplement un mieux-être.

Le cheval, par sa nature sensible et non-jugeante, agit comme un médiateur bienveillant dans la relation
thérapeutique. L’un des principaux bienfaits de l’équithérapie réside dans sa capacité à améliorer la
confiance en soi. Interagir avec un animal de grande taille, apprendre à le comprendre et à communiquer
avec lui, renforce l’estime personnelle et procure un profond sentiment d’accomplissement.

Sur le plan émotionnel, l’équithérapie favorise la gestion des émotions. Le cheval ressent les états d’âme de
son cavalier et y répond de manière instinctive, obligeant la personne à développer une meilleure maîtrise de
ses émotions. Cela peut être particulièrement bénéfique pour des personnes souffrant d’anxiété, de stress ou
de troubles post-traumatiques.

D’un point de vue physique, l’équithérapie aide à développer la motricité, l’équilibre et la coordination. Les
mouvements du cheval, en marchant, reproduisent un schéma de marche similaire à celui de l’homme, ce
qui est particulièrement utile pour les personnes ayant des troubles de mobilité.

Enfin, cette thérapie favorise la socialisation. Les séances, seront encadrées par des thérapeutes et en
présence d’autres participants, créent un cadre où les relations humaines se tissent plus facilement. Cela
peut aider les personnes souffrant d’isolement social ou de difficultés relationnelles.

En somme, l’équithérapie est une méthode complète et holistique, capable d’agir sur de multiples facettes du
bien-être humain. Sa capacité à reconnecter les individus avec eux-mêmes, avec les autres et avec la nature
en fait une approche précieuse et profondément humanisante.
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